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　　　　　魚津ロータリークラブ会報誌

２０１５－２０１６年度　　R　I　会長　　K.R.　ラビンドラン

２０１５－２０１６年度　　魚津RC会長　　羽田　陸朗

第２９８０回　例会　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　平成１５年８月７日

１、点鐘・握手

２、君が代斉唱

３、ロータリーソング　「奉仕の理想」

４、四つのテスト唱和

５、誕生祝　

　　　　　　　　　　　　　　　　・８月１３日　愛宕　彰さんのご夫人

　　　　　　　　　　　　　　　　家内が昨年８月病気が見つかり、手術をし、その後療養しています。

　　　　　　　　　　　　　　　　その間、私が食事の準備や洗濯などをしました。家内の苦労がよく分

　　　　　　　　　　　　　　　　かりました。最近は暖かくなり、体調がよくなり食事を作っていただく

　　　　　　　　　　　　　　　　ようになり、大変うれしく、感謝いたしています。

　　　　　　　　　　　　　　　　今後とも、みなさんよろしくお願いしたす。

　　　　　　　　　　　　　　　　・８月１８日　清水修三の夫人

　　　　　　　　　　　　　　　　一般的には「女は何を望んでいるか」ということについて、調査した

　　　　　　　　　　　　　　　　ところ、結局は、旦那だけではなく、すべての支配権を狙っていると？

　　　　　　　　　　　　　　　　そこで旦那の対応は、伍代夏子さんが歌っている「川の流れのように」

　　　　　　　　　　　　　　　　が誠に適切な真理であるように思いますが。

　　　　　　　　　　　　　　　　皆さん、如何ですか？

　　　　　　　　　　　　　　　　・８月２０日　杉野芳宏さんのご夫人

　　　　　　　　　　　　　　　　皆さん、こんにちは。家内は８８歳の誕生日を迎えます。毎日いろいろ

　　　　　　　　　　　　　　　　お話をそながら、仲良く暮らしています。

　　　　　　　　　　　　　　　　今年は戦後７０年で番組が多く報道しています。戦争を体験した者と 　　

　　　　　　　　　　　　　　　　本当に多くの人が亡くなられて、申し訳がない気持ちであります。

　　　　　　　　　　　　　　　　中でも陸軍士官学校、海軍兵学校を出られて、幹部の道を進まれた

人は、自分で進んで志願して行ったのであるから、それはいいとして、一番気の毒なのは、赤紙 　

一枚、召集令状一枚で戦地へ行くわけでなく、輸送船でアメリカの魚雷に撃たれて、何も分から

ず、船底で死んでいった方が非常に多く、そういう方こそ気の毒であり、申し訳がなく思います。

　そのような思いで、いろんな番組を見、犠牲になられたことを思いながら８月１５日を迎えたい

と思います。

６、会長挨拶　（羽田会長）

　　　　　　　　　　　　　　　　・　皆さん、こんにちは。今日から”じゃんとこい祭り”が始まります。

　　　　　　　　　　　　　　　　蝶六流しでは審査員として、最後まで見たいと思います。

　　　　　　　　　　　　　　　　　皆さん、こんにちは。今日から”じゃんとこい祭り”が始まります。

　　　　　　　　　　　　　　　　・　今月は会員増強月間です。会員を増やし、活性化したいものです。

　　　　　　　　　　　　　　　　・暑い時期に熱中症・脱水症になりやすいのです。これには個人差が

　　　　　　　　　　　　　　　　　あります。



・体の中の６０％は水分です。

・個人差は筋肉の量にあります。筋肉は予備タンクの役割をします。スポーツ選手は筋肉をしっ

　かり持っています。筋肉量の減っている人は特に気をつけてください。

７、幹事報告　（川岸幹事）

　・例会終了後、理事会があります。

８、出席報告　（青山副委員長）

   　本日の出席者は　１９名、　出席率　63.3％。　　欠席者は１１名でした。

　　２９７８回のメークアップは中田さんでした。修正出席率は８０％でした。

９、ニコボックスの報告はなし

１０、委員会報告

　・広報委員会（寺田祐子副委員長）よりロータリーの友の紹介

１１、情報提供　（生駒晴俊さん）

　・高岡の会社が「魚津のパン屋さん」という題で、今年の春から映画を作っています。

　・魚津の山はきれい、海もきれいですから、全国・世界にもＰＲしたら

　　と言っていました。

　・この映画によって、魚津市をもっともっと元気にしてもらって、やがて

　　国際の方にも出すそうです。
　・来週は魚津市の担当者と商工会議所の担当者が会社を回ります。
　・魚津の活性化のために、ご協力をして下さい。

１２、本日の卓話　（大城道雄会員委員長）
　　　　　　　　　　　　　　　　　皆さん、こんにちは～。
　　　　　　　　　　　　　　　　　・８月１３日はかみさんの誕生祝に遅れて来まして、すみません。
　　　　　　　　　　　　　　　　　・今年は特別暑いので、かみさんは道産子なので、可愛そうです。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　誕生日を祝って頂き、誠にありがとうございます。
　　　　　　　　　　　　　　　　　・先日第Ⅰ回目の会員委員会を開きました。会員拡大の話をしました。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　羽田会長も並々ならぬ決意ですので、是非皆さんのご協力をお願い
　　　　　　　　　　　　　　　　　　いたします。
　・夏場と冬のエアコンの時は、ドライアイに気をつけて下さい。涙が無いと目の機能が出来ませ
　　ん。瞬きをして、目を休ませて下さい。大切な目です。
　・メガネについても、適切なものを使って下さい。
　・「ドライアイ」と「メガネのかしこい使い方」の参考資料を見て下さい。
　・最後に、重ねて新入会員の拡大にご協力お願いします。

｛あとがき｝
・８月８日は立秋でした。暦の上では秋になりましたが、体調は如何でしょうか。出席率も幾らか
　低調な感じがしますが、借り物のお体を大切に、ご自愛いたしましょう。


